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Евгений Куйвашев получал всю необходимую для оперативного принятия решений информацию непосредственно на месте
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Нижний Тагил: ситуация 
под контролем 
Свердловские власти и профильные ведомства оперативно отреагировали на ЧП во втором городе региона 

Андрей МЕШАВКИН

Вчера в Дзержинском 
районе Нижнего Тагила 
обрушились два подъезда 
пятиэтажного жилого 
дома. По данным МЧС 
России, причиной 
происшествия стал хлопок 
газовоздушной смеси. 
Все службы и ведомства 
незамедлительно 
приступили к ликвидации 
последствий ЧП. 
Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ оперативно 
выехал на место и дал  ряд 
поручений относительно 
организации помощи 
спасателям и жильцам.  
Кроме того, глава региона  
распорядился выделить 
более 240 миллионов 
рублей из резервного 
фонда правительства 
Свердловской области 
на  помощь и расселение 
жителей разрушенного 
дома.

Инцидент в Нижнем Таги-
ле произошел вчера в районе 
полудня. В пятиэтажном до-
ме   №81 по ул. Сибирской об-
рушились два подъезда. В каче-
стве предварительной причи-
ны обрушения в МЧС России 
назвали хлопок газовоздуш-
ной смеси без последующего 
возгорания.

Органы региональной и 
местной власти, все службы и 
ведомства отреагировали на 
чрезвычайную ситуацию опе-
ративно. С 12:30 на террито-
рии Дзержинского района вве-
ли режим чрезвычайной ситу-
ации. Сотрудники МЧС России 
начали поисково-спасатель-
ные работы с использовани-
ем спецтехники на месте раз-
рушения. В гостинице «Спор-
тивная-1» Уралвагонзавода  по 
улице Юности, 49 был развер-
нут временный пункт разме-
щения, здесь же организовали 
круглосуточный сбор помощи. 
Резервный пункт был подго-
товлен в гостинице «Спортив-
ная-2». 

Как сообщили в минздраве 
Свердловской области, на ме-
сте происшествия с самого на-
чала работали бригады скорой 
помощи Нижнего Тагила. Око-
ло дома, где развернулась по-
исково-спасательная операция, 
разместился экстренно при-
бывший мобильный комплекс 
Территориального центра ме-
дицины катастроф (ТЦМК).  В 
салоне низкопольного автобу-
са, на базе которого смонтиро-
ван полевой госпиталь, постра-
давшим оперативно оказыва-
ли необходимую помощь два 
анестезиолога-реаниматоло-
га (детский и взрослый), четы-
ре фельдшера, нейрохирург и 
травматолог.

По данным на момент сдачи 
номера, было известно о 12 по-
страдавших, шестеро из кото-
рых  – дети. Часть из них была 
доставлена в больницы Ниж-

него Тагила.  К вечеру четверга 
вертолеты ТЦМК оперативно 
доставили трех маленьких па-
циентов в ДГКБ №9 Екатерин-
бурга. Пострадавшие переданы 
в руки профильных специали-
стов, им оказывают высококва-
лифицированную медицин-
скую помощь.

Вечером в Нижний Тагил 
прибыла дополнительная 
группировка специалистов 
МЧС России. Оперативная 
группа центрального аппара-
та, спасатели отряда «Центро-
спас» и кинологи оценят об-
становку и помогут разбирать 
завалы. 

Подробнее  
читайте
на сайте  
облгазета.рф

450 
специалистов

75 
единиц техники

В четверг днем 
к поисково-
спасательным 
работам на месте 
обрушения 
подъездов  
жилого дома  
в Нижнем Тагиле 
были привлечены

Кроме того, в поисковой 
операции участвовали

6  
кинологических  
расчетов

ТЕЛЕФОНЫ КРУГЛОСУТОЧНЫХ ГОРЯЧИХ ЛИНИЙ 

ГУ МЧС России по Свердловской области: 

  8 (343) 346-13-19
Администрации города Нижний Тагил: 

  8 (3435) 33-18-55 
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Образованию наводят красоту
Обновление школ в Свердловской области идет полным ходом

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 
Алёна КУРОЧКИНА 

В Свердловской области 
продолжается подготовка 
образовательных учреждений 
к новому учебному году. 
Так, в Ирбите в рамках 
планового обновления 
школ и учреждений 
дополнительного образования 
ремонтируют школы № 1, 5, 8, 
9 и 18. В организациях проходят 
работы в местах общего 
пользования: коридорах, 
рекреациях, санузлах, 
а также ведется замена окон, 
обновление инженерных 
коммуникаций.

Дополнительно в школе №1 
Ирбита специалисты занима
ются укреплением и восстанов
лением фундаментов и фасадов 
здания, ремонтом кровли. Кроме 

того, идут ремонты мастерских и 
малого спортивного зала в шко
ле №18, а также подготовка ка
бинетов для размещения центра 
«Точка роста» в школе №9.

– Отмечу, что все обозначен
ные работы проводятся за счет 
средств местного бюджета и при 
поддержке руководства области, 
благодаря чему для Ирбита уве
личиваются расходные полно
мочия именно в вопросах обес
печения качества образования. 
Так что сегодня мы используем 
все имеющиеся возможности, 
чтобы обновить школы горо
да и обеспечить юным ирбитча
нам достойные и комфортные 
условия для учебы, – рассказал 
глава городского округа «город 
Ирбит» Николай Юдин.

Работы ведутся и в других 
муниципалитетах области. В 
среднеуральской школе №215 
перед стартом нового учебного 

года уже завершен ряд ремонт
ных работ. Об этом «Областной 
газете» сообщили в прессслуж
бе администрации города.

Учебное заведение приве
ли в соответствие современным 
требованиям безопасности. Так, 
здесь заменили окна и двери со 
стороны котельной на противо
пожарные, отремонтировали 
фронтоны. Также в школе обра
ботали огнезащитным составом 
деревянные конструкции.

Кроме того, в скором време
ни будет проведен монтаж бло
ков стен эвакуационных выхо
дов, а также уже заказано обору
дование для обновления систе
мы автоматической пожарной 
сигнализации (АПС).

Напомним, что в целях вы
полнения поручения Прези
дента России Владимира Пути-
на по модернизации школьных 
систем образования в Свердлов

ской области в этом году запла
нирован капремонт в 15 шко
лах. На эти цели направлен один 
млрд рублей из федерального 
бюджета и 429 млн рублей ре
гиональных средств. Програм
ма модернизации предполагает 
также оснащение школ учебни
ками, современными средства
ми обучения и воспитания.

Капремонт проводит
ся в школах Ирбитского райо
на, Горно уральского городско
го округа, Камышлова, Красно
уфимска, Рефтинского, Тали
цы, Нижнесергинского района, 
Полевского, Новоуральска и др. 
Байкаловская школаинтернат 
и школа в поселке Пионерском 
уже практически готовы и от
кроются 1 сентября. В остальных 
образовательных организациях 
планируется завершить работы 
к концу текущего года.

«Движение Первых» – 
во Дворце молодежи
Губернатор определил место дислокации для свердловского 
отделения массовой детской организации 

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ и председатель 
совета регионального 
отделения Общероссийского 
общественно-государственного 
движения детей и молодежи 
«Движение Первых» 
Свердловской области Ирина 
ГРИБАН в ходе рабочей встречи 
31 июля обсудили вопросы 
воспитания подрастающего 
поколения уральцев. 
По решению главы региона 
для организации работы 
и проведения собственных 
мероприятий отделения 
во Дворце молодежи будет 
предоставлено просторное 
помещение.

Российское движение детей 
и молодежи образовано по рас
поряжению Президента России 
Владимира Путина. Свое назва
ние «Движение Первых» полу
чило по итогам голосования на 
первом съезде Российского дви
жения детей и молодежи. Дея
тельность движения направле
на на организацию досуга, созда
ние возможностей для всесто
роннего развития и самореали
зации школьников, а также про
фессиональную ориентацию де
тей. Местные отделения органи
зации созданы в 73 муниципаль
ных образованиях Свердлов
ской области.

– Цели, стоящие перед орга
низацией, имеют большое зна
чение для дальнейшего разви
тия общества, воспитания моло
дого поколения в духе граждан
ственности и патриотизма, фор

мирования чувства ответствен
ности за судьбу страны. Област
ные и муниципальные власти 
способствуют созданию условий 
для работы отделения – сформи
рован координационный совет, 
региональное и местные отделе
ния, предусмотрено бюджетное 
финансирование ряда направле
ний деятельности. Мы нацелены 
и дальше работать вместе с ва
ми над реализацией задач, кото
рые поставили перед нами пре
зидент Владимир Путин и Пра
вительство России, – сказал Евге
ний Куйвашев. 

Ирина Грибан в свою очередь 
поблагодарила главу региона за 
содействие в создании условий 
для работы отделения. Благодаря 
поддержке из областного бюд
жета удалось наладить методи
ческое сопровождение детских 
и молодежных общественных 
объединений, обеспечить уча
стие детских делегаций во все
российских и межрегиональных 
мероприятиях и многое другое. 
По ее словам, участниками «Дви
жения Первых» являются уже 
свыше 150 тысяч юных уральцев. 
Ожидается, что в этом году к ор

ганизации присоединятся еще 
не менее 70 тысяч школьников.  

Отметим, сейчас аппарат ре
гионального отделения разме
щается в здании Областного пе
дагогического колледжа в стес
ненных условиях и с ограничен
ными возможностями для орга
низации работы. Дополнитель
ное пространство в центре Ека
теринбурга, во Дворце молоде
жи, с лофтом и залами для меро
приятий, обеспечит полноцен
ное функционирование отделе
ния.  

све.рф.

В ТЦ «Мега» 
открывается 
выездной пункт 
профобследований 

В торговом центре «Мега» 
рядом с филиалом МФЦ 
«Мои документы» 2 августа 
начнет работу выездной пункт 
диспансеризации и массовых 
акций, направленных 
на профилактику заболеваний 
у свердловчан. До конца 
лета, в пятницу и субботу, 
свердловчанам будут доступны 
бесплатное обследование 
организма. Обследоваться можно 
бесплатно людям старше 18 лет 
при наличии паспорта РФ, полиса 
ОМС и СНИЛС.

Работу пункта «Мега Здоровье» 
организуют Центральная 
городская клиническая больница 
№6 Екатеринбурга и городская 
больница Первоуральска под 
контролем регионального 
минздрава и Центра 
общественного здоровья 
и медицинской профилактики. 

В августе пункт «Мега Здоровье» 
будет работать два дня в неделю, в 
пятницу и субботу, с 12:00 до 18:00:

f по пятницам можно пройти 
ЭКГ, проверить функциональное 
состояние дыхательной системы 
с определением концентрации 
угарного газа в выдыхаемом 
воздухе, узнать уровень кислорода 
в крови, сдать анализы на общий 
холестерин и глюкозу, измерить 
внутриглазное и артериальное 
давление, а также получить 
консультацию терапевта и пройти 
профосмотр полости рта;

f по субботам планируют 
проводить комплексное 
обследование в рамках первого 
этапа диспансеризации, включая 
маммографию, осмотр акушеркой 
и забор мазка на онкоцитологию 
для женщин, анализ крови на ПСА 
для исключения заболеваний 
предстательной железы для 
мужчин, а также исследование 
кала на скрытую кровь, 
биохимический и общий анализ 
крови, флюорографию.

С результатами исследований, 
которые не выдадут посетителю 
в день обследования, можно 
будет ознакомиться в личном 
кабинете на портале «Госуслуги». 
При выявлении патологических 
изменений сотрудники 
страховой медицинской 
организации оповестят пациента 
о необходимости прохождения 
второго этапа диспансеризации 
по месту жительства.

Новый проект медики 
запускают в рамках Года семьи 
и нацпроекта «Здравоохранение», 
инициированного Президентом 
России Владимиром Путиным, 
а также по поручению главы 
региона Евгения Куйвашева 
по максимальному охвату 
свердловчан профилактическими 
мероприятиями. Раннее выявление 
заболеваний способствует росту 
продолжительности жизни 
россиян и является приоритетом 
национального проекта 
«Демография».

облгазета.рф
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Не надо влиять на ребенка. 
Нужно дать ему раскрыться
Юрий Биктуганов рассекретил верную формулу успешного образования

Михаил БАТУРИН

Министр образования 
и молодежной политики 
Свердловской области Юрий 
БИКТУГАНОВ нашел в своем 
плотном графике время для 
встречи с журналистами 
«Областной газеты» 
в период, который можно 
было бы назвать «периодом 
затишья». Закончен учебный 
год, сданы выпускные 
экзамены, практически 
завершены приемные 
кампании. Но никакого 
межсезонья в минобре 
нет, рабочий процесс 
постоянен, а результаты – 
итог многолетней системной 
слаженной работы. Об этом, 
об итогах прошедшего 
учебного года, а также о том, 
стоит ли отменять ЕГЭ, 
Юрий Иванович рассказал 
в эксклюзивном интервью 
нашему изданию. 

– Юрий Иванович, мы встре-
чаемся по завершении учебно-
го года. Каким для министерства 
был этот учебный год? Все ли за-
думанное удалось реализовать?

– Наш главный ресурс – 
огромный потенциал системы 
образования Свердловской об-
ласти, который формировался 
годами. Он сформирован мно-
жеством разных этапов. Был пе-
риод, когда в Свердловской об-
ласти не было возможности под-
держать муниципалитеты, си-
стемы среднего специального 
образования, не хватало детских 
садов, тогда мы не могли поднять 
систему дополнительного обра-
зования, потому что повсемест-
но в муниципалитетах были за-
крыты Станции юных техников 
и другие подобные организации. 
Ничего этого не было. Мы воссо-
здавали все шаг за шагом.

Каждый учебный год ставим 
себе задачи на годы вперед. И я 
очень рад, что планы, которые вы-

страивали на десятки лет вперед, 
реализуются и приносят плоды. 

Если говорить о школьном 
образовании, то начинать нужно 
с образования дошкольного. Об-
щеобразовательная программа 
дошкольного образования по-
могает ребенку быть успешным 
в школе. Он приходит в нее под-
готовленный, легче восприни-
мает и усваивает материал. По-
этому путь был один – больше 
строить детских садов.

И когда мы говорим о сегод-
няшних результатах, да, они 
есть, но никто за этими результа-
тами не видит логичной систем-
ной работы всех участников об-
разовательных отношений: и ро-
дителей, и самих детей, и педаго-
гов, и организаторов системы об-
разования. 

Ребенок от природы талант-
лив. И наша задача – от детского 
сада до периода профориента-
ции дать ему возможность разо-
браться, в чем его потенциал. 

Сегодня мы сформирова-
ли возможность реализации на-
ших детей через образователь-
ные программы школы, через си-
стему дополнительного образо-
вания. В Свердловской области 
работает семь «Кванториумов», в 
этом году откроется еще два. Эти 
центры помогают ребятам рас-
крыться по совершенно разным 
направлениям: от космокван-
та до виртуальной реальности, 
ландшафтного дизайна, геокван-
та. Ребенок вовлекается в этот 
процесс, он уже осознает, что мо-
жет быть успешным в жизни че-
рез свои знания, через получение 
интересной и престижной про-
фессии. 

– Но ведь эта модель образо-
вания выстраивалась годами?

– Конечно. Когда в 2014 году 
запускался первый этап «Ураль-
ской инженерной школы», наш 
губернатор Евгений Куйвашев 
презентовал ее Президенту Рос-

сии Владимиру Путину и полу-
чил одобрение, говорилось как 
раз о системности процесса. 

Ведь здесь же все: и строи-
тельство новых школ, оснащен-
ных самым современным обо-
рудованием, с современными 
технологиями и методиками 
 обучения, и повышение квали-
фикации педагогов. Сегодня мы 
вышли на следующий этап ре-
ализации «Уральской инженер-
ной школы». Основная цель про-
екта определена современными 
запросами экономики: форми-
рование кадрового потенциала, 
в первую очередь кадрового по-
тенциала промышленности. Это 
перспектива для развития на-
ших детей. Сегодня уже речь идет 
не столько об импортозамеще-
нии, сколько о высокотехноло-
гичном производстве, где нужны 
высококлассные специалисты. А 
где это закладывается? В школе. 

Продолжение на стр. IV 

Мы успешно реализуем все мероприятия национального проекта «Образование», 

строим школы, оснащаем их самым современным оборудованием, создаем современные 

образовательные центры «Точка роста», «IT-куб» и технопарки «Кванториум». Мы содействуем 

постоянному повышению квалификации педагогических работников, сокращению кадрового 

дефицита в образовательной сфере, поддерживаем молодых специалистов. В регионе 

выстроена многоступенчатая система материального стимулирования учителей. 
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ЗНАНИЯ РАСШИРЯЮТ 

ВОЗМОЖНОСТИ

Евгений
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской области
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Не надо влиять на ребенка. 
Нужно дать ему раскрыться

 Å Начало на стр. III

Поэтому идет речь о подго-
товке кадров со школьной ска-
мьи. С 6 по 11 класс введены 
уроки труда. Сегодня есть при-
меры в нашем регионе, когда 
школьников в 8 и 9, 10 и 11 клас-
сах обучают по системе сред-
неспециального образования. 
И они выходят из школы уже с 
дипломом о полученной про-
фессии. Так обучают в Верхней 
Салде, Каменске-Уральском, Не-
вьянске. И мы распространяем 
этот опыт по другим муниципа-
литетам Свердловской области.

– Как отец школьника я 
знаю, что в школах ведется 
большая профориентацион-
ная работа. 

– Верно. Мы подключены к 
проекту «Россия – мои горизон-
ты». 

По этой модели на профо-
риентационные занятия отво-
дится один час в неделю, это 
четыре часа в месяц и допол-
нительно на практико-ориен-
тированный модуль. Практи-
ко-ориентированный модуль – 
это время для экскурсионного 
ознакомления с предприятия-
ми, а можно, как делают мно-
гие учебные заведения на ме-
стах, дать возможность школь-
никам попробовать что-то сде-
лать своими руками. Так, на-
пример, проходят занятия в Ка-
менске-Уральском, где ребята в 
учебных центрах предприятия 
с платы паяют схемы, разраба-
тывают под руководством на-
ставников проектные работы. 
И вот у этих школьников уже 
есть смысл для дальнейшей 
учебы, есть ориентир, к которо-
му они будут стремиться. Отсю-
да и берутся результаты ЕГЭ в 
100 баллов, в 200 баллов, а то и 
в 300 баллов. 

При этом нужно помнить, 
что 

новые федеральные 

стандарты 

предполагают 

разделение 

10 и 11 классов 

на профильные.  

А это значит, что 

с 6 по 9 класс 

надо готовиться 

и ориентироваться 

на то, чтобы в 10 классе 

определиться 

и выбирать  

профиль. 

А там уже пойдет углублен-
ное изучение предметов. 

Далее необходимо отме-
тить, что сегодня мы выстраи-
ваем грамотную систему совме-
щения технологических карт 
предприятий и образователь-
ных учреждений – потребность 
предприятий в кадрах (инжене-
ров, мастеров) и возможностей 
наших учебных заведений. 

– Речь идет о программе 
«Профессионалитет»?

– С 2022 года на территории 
Свердловской области реали-
зуется этот федеральный про-
ект. Мы первые в России выш-
ли на очень высокий уровень. 
В 2025 году будет запущен еще 
один кластер – «Атомная от-
расль». Договор о сотрудниче-
стве в этом направлении с Но-
воуральским технологическим 
колледжем уже подписан.

Приближение к производ-
ству, подготовка технических 
специалистов под конкретное 
предприятие – цех, а то и рабо-
чее место – это и есть одно из ос-
новных направлений деятель-
ности системы образования в 
Свердловской области. Ведь не-
обходимо актуализировать об-
разовательные программы в 
учреждениях среднего специ-
ального образования, лицен-
зировать их на основе запросов 
самих предприятий. Предпри-
ятия-партнеры являются клю-
чевыми заказчиками обучения. 
На всех выпускных экзаменах 
представители предприятий 
присутствуют и видят результа-
ты нашей подготовки. 

И у них возникает своя от-
ветственность, потому что обу-
ченные по их целевым запро-
сам люди должны быть полно-
стью трудоустроены. 

Первый выпуск 

«Профессионалитета» 

состоялся в этом 

году: все 610 наших 

выпускников на 100% 

трудоустроены. 

– Высокие показатели по 
ЕГЭ отвечают целям нацио-
нального проекта «Образова-
ние». Какова роль министер-
ства образования в достиже-
нии этих показателей?

– Мы активно участвуем в 
конкурсах на получение субси-
дий из федерального бюджета 
на реализацию мероприятий 
национального проекта «Обра-
зование». Это же непростой про-
цесс: подписал соглашение и 
нам выделили финансы. Это се-
рьезная конкурсная процедура, 
и сопровождение этой конкурс-
ной процедуры проводят имен-
но работники министерства об-
разования Свердловской обла-
сти. Я благодарен своим колле-
гам, которые работают по это-
му направлению. Благодарен и 
коллегам, которые работают с 
муниципалитетами, с коллед-
жами, готовя аргументирован-
ные материалы для участия в 
конкурсах. 

К примеру, если говорить о 
«Профессионалитете», то под 
кураторством министерства на-
ходятся 13 кластеров. Каждый 
кластер получает из федераль-
ного бюджета по 100 миллио-
нов, из областного бюджета – 
по 50 миллионов, от индустри-
альных партнеров – еще по 50 
миллионов. Эти деньги идут на 

укрепление материально-тех-
нической базы, приобретение 
оборудования. Это все должно 
быть выверено и просчитано. 

Это и то, о чем я говорил вы-
ше, результат большой ком-
плексной системной работы, ко-
торая в итоге и позволяет на эта-
пах аттестаций получать высо-
кие показатели.

– Значительно увеличилось 
число учеников, сдавших экза-
мены на 100 баллов. С чем это 
связано, на ваш взгляд?

– Конечно, результаты пора-
довали. Но это всего лишь этап 
программы развития системы 
образования Свердловской об-
ласти. На этом этапе – да, наши 
школьники достигли хороших 
результатов. Но мы ведь не бро-
саем их на этом отрезке, наша 
задача и дальше сопроводить их 
на пути получения образования 
и, как следствие, профессии. 

– По каким предметам в ос-
новном ребята получили по 
100 баллов?

– Все говорят, что не стало 
спроса на физику, информати-
ку, биологию, химию. А я скажу, 
что наоборот. Желающих сда-
вать информатику на ЕГЭ уве-
личилось. Где наши ребята пока-
зали высокие результаты? Мате-
матика, физика, биология. 

– Юрий Иванович, сегодня 
тренд все-таки идет на усиле-
ние технической линии в обра-
зовании. Не получится, что «на-
плодим» технарей, а потом спо-
хватимся, что гуманитарная ни-
ша провалена. Баланс физиков 
и лириков как-то соблюдается? 

– Конечно. Вернемся к при-
роде ребенка. Наша задача – не 
влиять на него, а помочь ему раз-

вить свои заложенные от при-
роды способности, раскрыться. 
Да, сегодня по техническому на-
правлению делается много, но 
это не значит, что остальные пу-
ти заброшены. Есть различные 
способы помочь реализоваться 
ребенку и по другим направле-
ниям. Для этого проводятся раз-
личные конкурсы, к примеру.

Проект «Большая 

перемена»: 120 тысяч 

школьников в нем 

участвуют. Конкурс 

входит в линейку 

президентской 

платформы 

«Россия – страна 

возможностей». 

Задача – помочь ребятам 
раскрыть свои таланты и вы-
брать свой путь в жизни. Для 
участия в нем ребята заявля-
ются самостоятельно либо при 
поддержке педагогов, родите-
лей. Свои проекты защищают 
на федеральных площадках. В 
России больше всех победите-
лей от Свердловской области! 
Каждый победитель получает 
по 1 миллиону на развитие сво-
их проектов, а значит, на даль-
нейшее свое обучение, реализа-
цию своих идей. 

А наш «Фонд поддержки та-
лантливых детей и молодежи 
«Золотое сечение»? В програм-
мах – и естественно-научное на-
правление, и культура, и искус-
ство, и спорт, и народные про-
мыслы. Не это ли, с учетом при-
родосообразности ребенка, 
шанс реализовать себя? 

Возможностей много. Се-
годня наши свердловские ребя-
та участвуют и в олимпиадном 
движении по совершенно раз-
ным предметам: и физика, и ма-
тематика, и история. Есть еще 
проект «Умники и умницы», ко-
торый также реализуется при 
поддержке Фонда. 

Примеров приводить могу 
много. В 2016 году мы заключи-
ли договор с центром поддерж-
ки одаренных детей России «Си-
риус». С того момента ежегод-
но свердловские школьники 
по итогам отбора выезжают на 
уральскую проектную смену. А 
там проекты самые разнообраз-
ные: космос, агротехника, меди-
цина, гуманитарные науки. 

Наша задача – поддержать 
ребят: оказать моральную под-
держку, методологическую, пе-
дагогическую. 

Полную версию интервью читайте 
на сайте облгазета.рф

Юрий Биктуганов: «Уже 8 лет я сдаю госэкзамен и знаю, что без знания предмета высокого результата не получить»
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«Профессионалитет»  
в Свердловской области
С 2022 года на территории 
Свердловской области 
функционируют 
4 образовательно-
производственных центра 
(кластера), созданных в рамках 
реализации федерального 
проекта «Профессионалитет»:  
3 по металлургической отрасли 
и 1 по машиностроительной 
отрасли. В 2023 году открыты: 
2 по направлению «Туризм 
и сфера услуг», 1 по направлению 
«Педагогика» и 1 по направлению 
«Строительство». В 2024 году 
планируется открыть: 
1 кластер по направлению 
«Правоохранительная 
сфера и управление», 
1 по направлению «Металлургия» 
и 2 по направлению 
«Машиностроение». В 2025 году – 
кластер по подготовке 
специалистов атомной 
промышленности.

НА БАЗЕ

Первоуральского 
металлургического  
колледжа 

Полевского 
многопрофильного  
техникума  
им. В.И. Назарова 

Каменск-
Уральского 
политехнического  
колледжа 

НА БАЗЕ

Уральского  
колледжа  
технологий  
и предпринима-
тельства

НА БАЗЕ

Свердловского  
областного  
педагогического 
колледжа

НА БАЗЕ

Верхнесалдинского  
авиаметаллургичес-
кого колледжа  
им. А.А. Евстигнеева

НА БАЗЕ

Екатеринбургского  
торгово- 
экономического  
техникума

Техникума  
индустрии  
питания  
и услуг «Кулинар»

В 2024 ГОДУ ОТКРЫВАЕТСЯ

В 2025 ГОДУ ПЛАНИРУЕТСЯ ОТКРЫТЬ

МЕТАЛЛУРГИЯ 

CТРОИТЕЛЬСТВО

ПЕДАГОГИКА

МАШИНОСТРОЕНИЕ

ТУРИЗМ  
 
И СФЕРА УСЛУГ

Атомная 
промышленность

9 968 человек  

количество обучающихся 
по программам среднего 
профессионального образования 
в рамках федерального проекта 
«Профессионалитет» в 2024 году.

>2 млрд  
руб.

Общая сумма финансирования 
проекта с 2022 по 2025 год

1 161 млн руб. –  
федеральные средства

>559 млн руб. –  
региональные средства

>377 млн руб. –  
средства работодателя

Федеральный проект 
«Профессионалитет» объединил 

66 
профессиональных 
образовательных 
организаций  
в 27 муниципальных 
образованиях

 114 партнеров, 
действующих в реальном 
секторе экономики

Подробности  
на сайте  
япроф.рф

НА БАЗЕ

Новоуральского  
технологического колледжа

1 240 
мест

940 
мест

1 471 
место

1 639 мест*

700 мест*

1 120 мест*

1 013 мест*

1 785 мест*

Металлургия 

НА БАЗЕ

Уральского  
государственного  
колледжа  
им. И.И. Ползунова  

Правоохранительная 
сфера и управление 

НА БАЗЕ

Екатеринбургского 
экономико- 
технологического  
колледжа

Машиностроение 

НА БАЗЕ

Екатеринбургского  
промышленно-технологи-
ческого техникума  
им. В.М. Курочкина

Екатеринбургского 
техникума «Автоматика»
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Среднее звено высшей пробы
Выпускники Свердловского областного медицинского колледжа вне конкуренции на рынке труда

Татьяна БУРОВА

Самым многочисленным 
звеном в практическом 
здравоохранении являются 
фельдшеры, медсестры, 
акушеры и другие 
специалисты со средним 
медицинским образованием. 
Потребность в этих кадрах 
велика, их подготовкой 
занимается Свердловский 
областной медицинский 
колледж. 15 августа 
завершается основной 
этап приемной кампании, 
и накануне мы поговорили 
с директором СОМК Ириной 
ЛЕВИНОЙ о том, какие 
направления в приоритете 
у абитуриентов, как ведется 
в колледже обучение 
и почему его выпускники 
не испытывают проблем 
с трудоустройством. 

Трудно переоценить вклад, 
который Свердловский област-
ной медицинский колледж вно-
сит в подготовку кадров для 
среднего медицинского звена. 
В нем обучают студентов по 12 
специальностям, востребован-
ным в здравоохранении, фар-
мации и спасательном деле. 
Это фельдшеры, медицинские 
сестры, лабораторные техни-
ки, акушеры, помощники сани-
тарных врачей, оптометристы, 
фармацевты, специалисты по 
пожарной безопасности и так 
далее. В этом году дипломы вы-
даны 3 281 выпускнику – поч-
ти на 14 процентов больше по 
сравнению с прошлым годом. 

Для того, чтобы учиться в 
СОМК, не обязательно ехать в 
Екатеринбург, поскольку 

колледж имеет 

филиалы еще 

в 11 городах 

области – в Нижнем 

Тагиле, Каменске-

Уральском, Серове, 

Асбесте, Ирбите, 

Краснотурьинске, 

Новоуральске, 

Сухом Логе, 

Красноуфимске, 

Ревде и Алапаевске. 

Именно на филиалы приходит-
ся основная нагрузка по подго-
товке специалистов. В Екатерин-
бурге в этом году дипломы полу-
чили 1 072 выпускника, в фили-
алах – 2 029. 

– Дефицит медиков острее 
ощущается с каждым киломе-
тром от Екатеринбурга, – под-
черкивает Ирина Левина. – По-
этому на наши филиалы воз-
ложена большая ответствен-

ность  – с первых дней учебы 
взращивать новую смену специ-
алистов для местных учрежде-
ний здравоохранения.

Большинство выпускни-
ков колледжа идут работать по 
специальности. Освоиться в 
профессии, в коллективе им по-
могает качественная подготов-
ка, полученная во время учебы. 
Для этого в СОМК созданы все 
условия. Здесь имеется совре-
менное техническое оснащение, 
а программы обучения носят 
практико-ориентированный 
характер. В структуре колледжа 
успешно функционируют цен-
тры мобильных медицинских 
модулей, общественного здо-
ровья молодежи, охраны здоро-
вья детей и подростков, которые 
дают студентам возможность 
постигать будущую специаль-
ность в условиях реальной дея-
тельности. 

Активно сотрудничает учеб-
ное заведение и с потенциаль-
ными работодателями. Так, со-
вместно с Областной детской 
клинической больницей запу-
стили проект «теневого настав-
ничества», подразумевающий 
углубленную подготовку нео-
натальных медсестер и взаимо-
действие студентов с практику-
ющими специалистами. 

В медицинских учреждени-
ях, в подразделениях МЧС вы-
пускников Свердловского об-
ластного медицинского кол-
леджа ценят не только за хоро-

шую выучку, но и за ответствен-
ное отношение к делу, за отзыв-
чивость и активную жизненную 
позицию. 

Ее формированию способ-
ствует вовлечение студентов в 
волонтерские организации. В 
их числе региональный Крас-
ный Крест, волонтеры-меди-
ки, центр инклюзивного добро-
вольчества, Всероссийский сту-
денческий корпус спасателей и 
другие объединения. 

– Мы активно помогаем в ре-
ализации различных профилак-
тических проектов, например, 
таких как «ДоброВСело», «До-
броВГород», «ДоброНаПредпри-
ятие», – отмечает Ирина Левина. 
– По зову сердца в этом году на-
ши студенты-спасатели вместе с 
преподавателями помогали по-
страдавшим от наводнений в Ор-
ске, Оренбурге и Кургане,  при те-
ракте в «Крокус Сити Холле». В 
прошлом году ребята работали в 
зоне лесных пожаров.

В последние годы, по сло-
вам Ирины Левиной, у молоде-
жи растет интерес к професси-
ям, которым обучают в коллед-
же. Наплыв абитуриентов по-
стоянно увеличивается, в этом 
году на конец июля в приемную 
комиссию СОМК подано почти 
шесть тысяч заявлений. Все это – 
результат мер, которые государ-
ство и областные власти прини-
мают для снижения кадрового 
дефицита в медицине. В их чис-
ле – материальные и мотиваци-

онные стимулы, комплексные 
программы, способствующие 
адаптации и закреплению мо-
лодых специалистов в системе 
здравоохранения. 

Важную роль играет и ран-
няя профориентация школьни-
ков. 

В регионе активно 

открываются 

медицинские 

классы, которые 

развивают у ребят 

предрасположенность 

к химико-

биологическим 

наукам, к работе 

в качестве врача 

или фельдшера, 

медицинской сестры 

или брата. 

А недавно между Центром 
развития трудовых ресурсов и 
Свердловским областным ме-
дицинским колледжем было 

подписано соглашение о взаи-
модействии. Все это помогает 
привлечь к обучению медицин-
ским специальностям заинтере-
сованных и замотивированных 
школьников. 

Увеличивается с каждым го-
дом в медколледже и целевой 
набор. Если в 2022 году, когда эта 
программа стартовала по реше-
нию губернатора Евгения Куй-
вашева, по направлениям из 79 
больниц региона было зачисле-
но 280 студентов-целевиков, то в 
этом году для них выделено уже 
400 мест. 

Сейчас в СОМК в самом раз-
гаре приемная кампания. При-
ем документов для специально-
стей, где предусмотрены допол-
нительные вступительные ис-
пытания, продлится до 10 авгу-
ста. Для зачисления на сестрин-
ское, лечебное и акушерское де-
ло необходимо пройти психо-
логическое тестирование. Уро-
вень физической выносливо-
сти проверят у тех, кто хочет по-
лучить профессию спасателя. 
Будущие студенты направле-
ния «Стоматология ортопеди-
ческая» должны показать ману-
альные навыки. На остальные 
специальности сдать докумен-
ты можно до 15 августа.

Вступительные экзамены, 
по словам Ирины Левиной, от-
части являются «фильтром», но 
лучше всего определяет пред-
расположенность к той или 
иной специальности – время. 
Поэтому колледж крайне за-
интересован в ранней профо-
риентации школьников, что-
бы учиться  приходили ребята, 
которые понимают, что собой 
представляет выбранная про-
фессия, и не бросят работу при 
первых же трудностях.

Одно из ключевых новшеств 
этого года: открыт набор на 
 обучение по сокращенной про-
грамме для выпускников мед-
колледжей – тех, кто уже име-
ет среднее специальное меди-
цинское образование. Напри-
мер, фармацевт может полу-
чить специальность фельдше-
ра на год быстрее. Ускоренное 
 обучение предусмотрено по пя-
ти направлениям: лечебное де-
ло, лабораторная диагностика, 
стоматология ортопедическая, 
медико-профилактическое де-
ло и медицинская оптика. 

– Чувство профессиональ-
ного долга, без которого в на-
шем деле невозможно, появля-
ется, когда студент глубже по-
гружается в выбранную специ-
альность, на практике видит, с 
чем ему предстоит сталкивать-
ся, ощущает результат своих 
усилий, – говорит Ирина Леви-
на. – Поэтому мы крайне заин-
тересованы в ранней профори-
ентации школьников, в целеви-
ках, чтобы к нам приходили ре-
бята, которые понимают или хо-
тя бы имеют представление, что 
значит быть медиком, фарма-
цевтом или спасателем. 

Любовь к выбранной профессии прививаем 

студентам с первых дней. В медицине, 

в спасательных организациях нет места 

людям равнодушным, поверхностным 

и черствым. Наша задача – воспитывать 

новое поколение в русле гуманистических 

традиций, пестуя милосердие и доброту.
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Ирина 

ЛЕВИНА,
директор СОМК

Полную версию читайте на сайте 
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«Одна шестая»: ставка 
на лучшие дебюты 
Сегодня в Екатеринбурге стартуют показы Фестиваля фильмов евразийского континента

Наталья ШАДРИНА 

В столице Урала 
со 2 по 7 августа пройдет 
III Международный 
кинофестиваль дебютных 
фильмов евразийского 
континента «Одна шестая». 
В этом году в адрес смотра 
поступило более 400 заявок 
игрового и документального 
кино, из них в программу 
было отобрано несколько 
десятков лучших картин 
из 14 стран. Все показы – 
открытые, гости и жители 
города смогут принять 
участие во всех мероприятиях 
бесплатно, по регистрации 
на официальном сайте 
фестиваля. Отметим, 
что мероприятие проходит 
при поддержке Министерства 
культуры России 
и министерства культуры 
Свердловской области.

В этом году в конкурсную 
афишу «Одной шестой» вошли 
работы из России, Китая, Фран-
ции, Ирана, Германии, Сербии, 
Италии, Израиля. Также впер-
вые к смотру присоединились 
Пакистан, Португалия, Норве-
гия, Монголия, Чехия и Казах-
стан. 

Организаторы отмечают, 
что в этом году фестиваль созна-
тельно не ставит в приоритет 
премьерность фильмов, а со-
бирает в своей программе луч-
шие картины из тех, что были 
представлены в Каннах, Торон-
то, Роттердаме и на других круп-
нейших смотрах. 

– Наша главная цель – по-
казать нужное и полезное ки-
но, которое будет развивать ки-
нематографию Урала и в целом 
отечественную киноиндустрию, 
поэтому мы хотим привозить в 
Екатеринбург лучшие картины, 
практики, дебютантов, продю-
серов и художников для то-
го, чтобы обеспечить трансфер 
творческих технологий, – пояс-
няет президент фестиваля «Од-
на шестая» Евгений Григорьев. – 
Это не значит, что мы не хотим 
премьер, мы говорим о приори-
тетах. Нужно создавать талант-
ливым художникам огромное 
количество площадок, на кото-
рых они могут побеждать и со-
ревноваться. Лучшие из луч-
ших. А не первые из первых. Это 
эффективнее.

Среди участников конкур-
са игрового кино – например, 
триллер «Один из четверых» 
(Джигме Тринли, Китай), драма 
«Я, Марьям, дети и еще 26 чело-
век» (Фаршада Хашеми, Чехия/
Иран/Германия), драма «Эле-
мент Ясмины» (Анам Аббас, Па-
кистан/Португалия/США) и дру-
гие. 

Россия в игровой части бу-
дет представлена в том чис-
ле фильмом Влада Красносло-
бодцева и Аси Олешкевич – «Ла-

пин» об истории 15-летнего под-
ростка, который после разво-
да родителей пытается уйти от 
действительности при помо-
щи бега. В главных ролях – Ми-
хаил Иванов и Иван Добронра-
вов. Еще один пример – карти-
на «Лгунья» Юлии Трофимовой 
о 17-летней девушке Еве, кото-
рая на летние каникулы устра-
ивается работать в кафе в ожи-
дании новых знакомств и при-
ключений, однако неожиданное 
событие вынуждает ее солгать, 
что переворачивает жизнь де-
вушки и окружающих ее людей 
с ног на голову. 

– Главный тренд в дебютном 
кино – попытка нового поколе-
ния повзрослеть не через кон-
фронтацию с родителями, а в 
согласии с прошлым. Эта фи-
лософия роста проявляет себя 
и в сюжетах, где на смену под-
ростковому бунту приходит со-
лидарность отцов и детей, и 
в кино языке, где новаторские 
приемы соседствуют с традици-
онной формой, – отмечает про-
граммный директор (игровое 
кино) Егор Москвитин. 

В числе участников смотра 
документального кино – филь-
мы «Живой и невредимый» (Е 
Юань, Китай) о повседневной 
жизни молодых людей, боль-
ных лейкемией, «Мы втроем» 
(Хения Бродбекер, Израиль) о 
молодой православной паре, 
которая бросает вызов нормам 
для адаптации в обществе свое-
го сына-аутиста. Среди россий-
ских конкурсных работ – «Лосё-
нок» (Елена Копцева) об истории 
Кати, которая много лет при-

нимает роды у лосих, «Край но-
чи» (Андрей Натоцинский, Рос-
сия) о продавцах криптовалю-
ты в Абхазии, которые приво-
дят к энергетическому коллапсу, 
фильм-наблюдение «Открыть 
глаза» (Надежда Сысонова, Рос-
сия) о незрячей паре, у которой 
появляется ребенок. 

– Мы смотрим в первую оче-
редь на художественную цен-
ность картины – насколько она 
актуальна и насколько зрите-
лю может быть интересно то, 
что хотел сказать автор. Не се-
крет, что первые фильмы мно-
гие снимают про себя, в доку-
ментальном кино это может 
быть буквально – режиссер ста-
вит камеру у себя дома и дела-
ет кино про свою семью. И в ру-
ках по-настоящему талантливо-
го человека это становится ис-
кусством, которое заворажива-
ет и захватывает, – говорит про-
граммный директор (докумен-
тальное кино) Мария Готлиб.

Теперь о внеконкурсной 
программе. Мы уже рассказыва-
ли, что фильмом открытия смо-
тра станет картина «Сломя го-
лову» Евгения Григорьева, сня-
тая на Свердловской киносту-
дии. На этот показ еще есть воз-
можность зарегистрировать-
ся. Также зрителей приглаша-
ют на спецпоказ документаль-
ной картины «Нелюбимка» – де-
бют режиссера Станислава Со-
рокина про музыкантов группы 
NILETTO, столкнувшихся с вне-
запно свалившейся славой. Эта 
работа тоже создана на Сверд-
ловской киностудии при под-
держке KION. 

4 августа в Парке Маяков-
ского – большая детская про-
грамма «Одной шестой» с по-
казами семейных фильмов, 
лекциями и мастер-классами. 
Кроме того, во внеконкурсной 
афише представлена подбор-
ка «Юбилей дебютов», где по-
кажут городское фэнтези «Ноч-
ной дозор»; фильм-воспоми-
нание «Алексей Балабанов. По-
слесловие...» и т.д. 

Отметим, что в этом году фе-
стиваль расширяет горизонты в 
регионе: несколько конкурсных 
показов и встреч с режиссерами 
пройдет в Верхней Пышме (4 ав-
густа, документальный фильм 
«ЮДИ: танец в темноте», пред-
ставит режиссер Максим Башо-
рин), в Первоуральске (5 августа, 
игровой фильм «Мох», предста-
вит режиссер Никита Миклу-
шов) и в Верхнем Тагиле (6 ав-
густа, документальный фильм 
«Лицо», представит режиссер 
Сергей Догоров).

Актер Михаил Тройник приезжал на прошлый фестиваль в качестве гостя. 
В этом году он вошел в состав жюри игрового конкурса

Два кинозала области 

стали победителями 

конкурса Фонда кино

В рамках Национального 
проекта «Культура» завершился 
конкурс по отбору кинотеатров 
в городах с населением 
до 500 тысяч жителей – 
для поддержки Фондом 
кино. Объявлены результаты: 
современным цифровым 
оборудованием будут оснащены 
93 кинозала в 37 субъектах 
России, в том числе два кинозала 
Свердловской области.

В числе победителей – Центр 
досуга и народного творчества в селе 
Курьи Сухоложского района и Центр 
культуры в селе Николо-Павловском 
Горноуральского городского округа.

– Старшее поколение 
с удовольствием вспоминает времена, 
когда во многих сельских клубах 
и домах культуры «крутили кино». 
На сегодняшний день на территории 
Горноуральского городского округа 
нет ни одного кинозала. Жители 
посещают кино лишь изредка, 
бывая в крупных городах. Средства, 
полученные от Фонда кино, мы 
планируем потратить на создание 
современного цифрового кинозала. 
Фактически произойдет полное 
переоснащение действующего 
концертного зала. Мы планируем 
закупить профессиональное 
оборудование для кинопоказов, 
заменить интерьер зала, приобрести 
комфортные кресла для зрителей, – 
говорит художественный 
руководитель Николо-Павловского 
центра культуры Алёна Скакун.

На поддержку одного 
кинозала выделяется девять 
миллионов рублей. На них будет 
приобретено современное 
кинооборудование – проектор, 
звуковой процессор, 3D-система, 
акустическая система, экран. Также 
будет закуплено оборудование 
для тифлокомментирования 
и субтитрирования (для зрителей 
с ограниченными возможностями по 
слуху или зрению), для рекламных 
панелей. Новый кинозал должен 
открыться до конца 2024 года.

Свердловская область – один 
из регионов-лидеров по количеству 
открываемых кинозалов. С 2015 
по 2023 год модернизировано 
и открыто 38 кинозалов в 32 
муниципальных образованиях, 
что стало возможным благодаря 
работе регионального министерства 
культуры и Свердловского 
областного фильмофонда по 
подготовке заявок в Фонд кино. 
К тому же побывать в кино 
стало сегодня проще благодаря 
Пушкинской карте.

– Вот уже 2,5 года билеты 
в кино можно приобретать по 
Пушкинской карте. Это одна из самых 
эффективных мер по увеличению 
посещаемости и просмотра 
молодежью российских фильмов, – 
комментирует заместитель 
директора Свердловского областного 
фильмофонда Анастасия 
Марьянова. – К программе 
подключены все муниципальные 
кинотеатры Свердловской 
области – это 68 учреждений 
преимущественно в небольших 
населенных пунктах. Коллеги из сёл 
Курьи и Николо-Павловского сейчас 
будут активно работать не только 
по закупке оборудования, ремонту 
помещений, но и по продвижению 
Пушкинской карты в деятельности 
своих кинозалов.

Ирина КЛЕПИКОВА

Площадки «Одной шестой» 

 ККТ «Космос»
 Свердловская киностудия 
 кинотеатр «Дом кино»
 кинотеатр «Пассаж Синема» 
 Летний театр ЦПКиО  
им. В.В. Маяковского

Призы фестиваля 

 Лучший национальный/
зарубежный игровой 
и неигровой дебют 

 лучший актерский ансамбль 
 лучший дебют на фестивале 
 Гран-при в игровом и неигровом 
кино 

 Приз зрительских симпатий

Жюри игрового кино

 Том Уоллер (Таиланд), 
режиссер, продюсер.

 Константин Статский, 
режиссер («Мажор», «Троцкий», 
«Ваша честь» и др.), Лауреат 
и номинант премии «ТЭФИ», 
«Золотой орел».

 Михаил Тройник, актер 
(«Чемпион мира», «Вызов», 
«Иванько»). 

 Мария Гоготова, член Гильдии 
кастинг-директоров.

Жюри неигрового кино 

 Юрий Дорохин, режиссер, 
продюсер.

 Элла Тухарели, режиссер, 
генпродюсер Фонда поддержки 
регионального кино при Союзе 
кинематографистов.

 Константин Ларионов, 
режиссер монтажа.
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РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час  

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33
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Открытое акционерное общество «Российские железные 

дороги» в лице Свердловской железной дороги – филиала 

ОАО «РЖД», проводит аукцион № 24/5033/СА/А/Э/СВЕРД 

на право заключения договора субаренды  части земель-

ного участка с кадастровым номером 66:41:0001001:41, 

площадью 6 493 кв. м, по адресу: Свердловская область, 

г. Екатеринбург, в районе пер. Базового, 21 (перегон Шар-

таш – Уктус 9-й км). 

Торговая процедура является открытой по составу участ-

ников, электронной, открытой по форме подачи предло-

жения о цене, проводится методом пошагового повышения 

начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московскому времени).

Дата и время начала подачи заявок  «28» июня 2024 г. 

14:00. 

Дата и время окончания подачи заявок «05» августа 

2024 г. 07:00. 

Дата и время рассмотрения заявок «12» августа 2024 г. 

07:00. 

Дата и время начала проведения торгов «15» августа 

2024 г. 07:00. 

Дата и время подведения итогов торгов «15» августа 

2024 г. 12:00.

Заявки на участие в торгах подаются посредством элек-

тронной торговой площадки «РТС-тендер», расположенной 

по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая площадка 

«РТС-тендер», расположенная по адресу rts-tender.ru в сети 

Интернет. 

Получить подробную информацию о порядке заклю-

чения договора можно, позвонив заказчику по телефону 

8  (343) 380 12 98, либо направив запрос в электронной 

форме через сайт ЭТП.

Б

Екатеринбург 
примет Кубок легенд
Новый волейбольный турнир возьмет старт в столице Урала

Данил ПАЛИВОДА

Всероссийская федерация 
волейбола представила 
расписание предварительного 
этапа Кубка легенд, который 
откроет новый волейбольный 
сезон. В турнире примут участие 
восемь сильнейших мужских 
и женских команд по итогам 
прошлого сезона. В числе 
участниц турнира оказалась 
и «Уралочка-НТМК».

Кубок легенд – новый тур-
нир, который будет предшество-
вать Кубку России и чемпиона-
ту страны. Участники прошло-
годнего плей-офф Суперлиги бу-
дут разбиты на две группы, в ко-
торых и начнут предваритель-
ный этап. «Уралочка» оказалась в 
квартете с тремя «Динамо» – мо-
сковским, казанским и челябин-
ским; соответственно, в другой 
группе встретятся калининград-
ский «Локомотив», «Ленинград-
ка», «Тулица» и «Протон».

Предварительный этап прой-
дет в формате «каждый с каж-
дым», команды сыграют в два 
круга. Интересно, что группа 
«Уралочки» первые матчи прове-
дет в екатеринбургском  ДИВСе. 
Так, 26 августа в 15:30 встретятся 
«Динамо-Метар» и «Динамо-Ак 
Барс», в 18:30 – московское «Ди-
намо» и «Уралочка», 27 августа 
в 15:30 – «Динамо-Ак Барс» и мо-
сковское «Динамо», а в 18:30 – 
«Уралочка» и «Динамо-Метар», 

а 28 августа в 15:30 – московское 
«Динамо» и «Динамо-Метар», а в 
18:30 – «Уралочка» и «Динамо-Ак 
Барс».

С 5 по 8 сентября команды 
еще раз сыграют между собой, 
на этот раз – в Казани. По итогам 
двух туров в «Финал четырех» 
пробьются по две сильнейшие 
команды из каждого квартета. Ре-
шающие матчи турнира состоят-
ся 12 и 13 октября.

Отметим также, что тради-
ционный турнир Кубок России 

памяти Гиви Ахвледиани в этом 
сезоне претерпел изменения. 
Предварительный этап старту-
ет в сентябре, а финальные мат-
чи состоятся в мае. В этом сезоне 
участие в турнире примет толь-
ко одна свердловская команда – 
«Уралочка-УрГЭУ». Она сыграет 
в группе «Д» с «Заречье-Одинцо-
во», «Омичкой», «Сахалином».

Основной турнир – чемпио-
нат России – для «Уралочки» нач-
нется 15 сентября. 

«Уралочка» и московское «Динамо» встретятся в первом матче Кубка легенд. 
В прошлом сезоне команды играли между собой в 1/4 финала
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Золото и серебряный хет-трик
Свердловские боксеры завоевали медали Спартакиады учащихся

Данил ПАЛИВОДА

В Ульяновске состоялись 
соревнования по боксу в рамках 
Спартакиады учащихся. 
В финальном этапе выступили 
около 200 спортсменов, 
в том числе и представители 
Свердловской области, которые 
завоевали четыре медали.

В женской части соревно-
ваний до решающих поедин-

ков добрались Мелания Мази-
на (до 66 кг, Нижний Тагил), По-
лина Светлова (до 80 кг, Вол-
чанск) и Эмилина Белова (свы-
ше 80 кг, Североуральск). Одна-
ко в поединках золото сверд-
ловские спортсменки синхрон-
но уступили, завоевав серебря-
ные медали.

А вот в мужской части Арсе-
ний Лохнев (до 46 кг) из Асбеста 
не только пробился в финал, 
но и выиграл турнир. Недав-

но Арсений выиграл турнир по 
боксу на Играх «Дети Азии», а 
теперь он добавил в свою кол-
лекцию золото Спартакиады 
учащихся.

Ранее в Краснодаре состоя-
лись соревнования по легкой ат-
летике в рамках Спартакиады 
учащихся. Свердловчане заво-
евали семь наград, в том числе 
три золотые.


